

Forums pour l'entourage

## Besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 01/06/2020 à 00h00

Bonjour à tous

Comme l'indique le titre j'ai besoin d'aide, J'aimerais venir en aide à ma maman qui consome de la drogue .  
Le probleme cest qu'elle ne se rend pas compte de la gravité de son addiction et ne veut pas s'aider elle-même

Je ne la reconnaiss plus par moment elle a complètement changer , elle n'a plus aucune notions du temps , quand on parle avec elle tient des propos complètement incohérent et souvent elle parle toute seule .  
Enfin bref je voie ma mère mourir à petit feux et me sens complètement impuissant et j'aimerais vraiment qu'on me viennent en aide avant que ce sois trop tard

Je vous en supplie vraiment aidez moi .

Merci d'avance bonne journée à tous .

## 5 réponses

---

matthias - 22/12/2023 à 23h07

Bonjour, j'espere que vous avez trouver des reponses à vos questions sinon je vous laisse mon mail, n'hésitais pas, je pourrais vous partager mon experience, et je l'espere quelques conseils.. bien cordialement.

Ney31 - 19/07/2024 à 00h35

Bonsoir j'ai le même problème j'ai besoins d'aide je me sens seul et impuissant face à cette situation je ne sais pas quoi faire...

matthias - 22/07/2024 à 15h42

Bonjour, avez vous trouvé de l'aide? Je suis libre pour echangé, n'hésitais pas.. Bien cordialement.

janem - 06/09/2024 à 15h18

Bonjour,  
N'hésitez pas à m'envoyer un message, mes parents étaient toxicomanes donc si besoin je peux aussi échanger !

matthias - 09/09/2024 à 15h55

N'hesitez pas, nous pouvons et devons vous soutenir! vous n'etes pas seul! Si nous pouvons echanger, peut etre vous conseillez... Dieu vous garde Ney31 ainsi que toute les personnes dans votre situation